



Le 10 Mars Public Privé, amplifions la mobilisation du 5 Février. (et allumons la flamme)

Malgré la réussite des manifestations du 5/02/2005, le gouvernement persiste dans sa politique de remise en cause des 35 heures et de démantèlement des services publics .

Il se refuse à ouvrir de véritables négociations salariales : moins 10% en 5 ans cela suffit ?

Aujourd'hui, les conditions de travail se dégradent, et la suppression à l'horizon 2007 de 600/700 Personnel Administratif, 600/700 Personnel Ouvrier, 100/150 Médico-tech, 450/500 Personnel soignant, 300/400 Cadres vont mettre l'hôpital public à genou.

SUD Santé réaffirme que c'est un plan d'urgence dont l'hôpital public à besoin!!

Nous payons **les prévisions à court terme** de nos gouvernements successifs et les mesures d'économie cumulées depuis **une décennie**. Aujourd'hui l'hôpital public fonctionne tous les jours à flux tendu et n'est plus capable d'accepter même momentanément un surcroît d'activité. Cette pénurie, de personnel et de moyen, était bien programmée !...

Actuellement les services d'urgence ne peuvent plus prendre en charge l'augmentation du nombre de patients , c'est bien le signe d'une détérioration du service public hospitalier dont il s'agit et non d'une situation particulièrement exceptionnelle .

Il faut stopper immédiatement : les fermetures d'établissements hospitaliers, les restructurations, les fermetures de lits et cette politique libérale de la Santé. Engageons sans tarder un véritable plan de formation et de fidélisation des personnels médicaux et paramédicaux.

Il faut répondre ensemble, Public-Privé, aux besoins de la santé de la population. Manifestons notre mécontentement

On ne peut pas faire plus avec moins !!

Tous ensemble en grève le 10 Mars